



南中だより



令和8年1月28日 校長 碓井 浩枝 1月号

3学期がスタートしてから約3週間が過ぎました。3学期は今の学年のまとめであると同時に次の学年へ進むための準備期間となります。3年生にとっては、義務教育の集大成であり、自分の進路を切り開く勝負の時となります。年始に掲げた自分の目標に向かって粘り強く進んでほしいです。チャレンジしていることがいつもうまくいくとは限りませんが、『人間万事塞翁が馬』です。今起きていることは、最高の『幸運』への伏線かもしれません。自分を見失って他人の『尻馬に乗る』ことがないよう、3学期の最後には「いろいろあったけど、最高だった！」と笑って『天馬空を行く』のような勢いで次の学年へ羽ばたいていけるように過ごしてほしいです。

新旧生徒会代表から

12月の選挙により新生徒会長、副会長が決まりました。前生徒会長、新生徒会長、新副会長の言葉を掲載します。

3年 前生徒会長 草薙 萌々

私に生徒会長という役割をさせていただいてありがとうございました。生徒会長として活動していく中で、責任の重さや難しさを感じることも多くありましたが、生徒会での時間はとても充実したもので、仲間と協力しながら活動することはとても楽しかったです。

このような貴重な経験をしたことで「生徒会は一人で頑張るところではない」ということが分かりました。これからは、皆さんのやり方で皆さんにしかできない生徒会をつくってください。本当にありがとうございました。

2年 新生徒会長 永井 実咲 「私の目標」

この度、生徒会長になりました2年3組永井実咲です。

今回のこの貴重な機会を無駄にしないよう、自分の目標でもある「笑顔を忘れず生活すること」を大切にしたいです。また、生徒一人ひとりの声に耳を傾け、リーダーのみの意見で活動するのではなく、みんなでこの南中学校をより良くしていきたいと思っています。そして、公約実現に向けて、挨拶や呼びかけなど日々できることを徹底し、行事や活動内容は丁寧に素早く取り組んでいきたいです。

精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

2年 新生徒会副会長 加美 侑芽香 「目標」

私はこの副会長という立場になり、応援責任者を始めとしたクラスの皆さんやクラスや学年が違えど応援してくださった人に、あの時この人を応援して良かったと思っていただきたいです。それと同時に私以外の人を応援してくださっていた人にも、あの人が本部役員で良かったと思っていただけるように、昨年の反省や経験を活かして活動することはもちろん、後輩の育成や会長のサポート、同学年だけではなく他学年との交流やコミュニケーションを増やし、皆さんの思う「より良い学校」に近づけていけたらと思います。これから的新本部も応援していただけると幸いです。

1年 新生徒会副会長 永井 莉央 「より良い学校へ」

この度、生徒会副会長を務めさせていただくことになりました永井です。生徒会の一員として活動で生きることをとても光栄に思っています。

私は、挨拶や時厳を減らすこと、相手への思いやりなど「当たり前のことができる学校」をめざしてこれから頑張っていきたいです。そうした日々の積み重ねがより良い学校というものにつながるのではないかと感じました。副会長として、会長の思いを理解し、仲間と協力しながら、会長の公約を良いものにしていきたいです。生徒一人ひとりの声を大切にし、生徒全員にとって意味のある活動にしていきます。これから一生懸命頑張りますのでよろしくお願ひします。

防災訓練

1月23日に座間市一斉防災訓練（シェイクアウト）を実施しました。「地震発生と同時に『3つの安全行動』（1.まず低く DROP 2.頭を守り COVER 3.動かない HOLD ON）をとる。揺れがおさまったら、ヘルメットをかぶり、避難の準備をする。」という流れです。

11月28日にも無告知避難訓練も実施しています。少々おしゃべりが多かったのは残念でしたが、避難の際、お互いに声を掛け合った生徒もいたようで、全体的には落ち着いて行動することができていました。避難するときに危険と感じる物や場所など、校内の様子をしっかり見ることもできていました。生徒の感想から出た反省も含めて、さらに今後に向けて備えていきたいと思います。

【生徒の感想】

- * 地震が起きたとき、自分の身は自分で守れるようにしておきたいと思った。どんな状況でも冷静に対応すれば良いことが分かった。
- * 実際に地震が起きたら、階段とか混み合いそうだなと感じました。ヘルメットのことが頭から抜けていたので訓練の時などはしっかり被っていきたいです。怪我をしている時に地震が来たら危険だなと思いました。身边にいたら気にかけながら自分の身を守って避難したいです。
- * 急だったので驚いたが、先生やみんなの声かけによって落ち着いて行動できました。
- * 急だとびっくりして何をすればいいかわからなくなるけど、本当に地震が起きたらもっとパニックになるから、無告知の避難訓練は大事だと思いました。

